



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000598-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández y D. Luis Briones Martínez, relativa a valoración de la Junta de que Zamora sea la provincia que perderá más población en los próximos 15 años al igual que la comunidad respecto al resto de comunidades.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de noviembre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta Oral en Comisión POC/000597 a POC/000600.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión correspondiente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de noviembre de 2018.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Ana Sánchez Hernández y Luis Briones Martínez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por oral ante la Comisión de la Presidencia:

ANTECEDENTES

Según las últimas previsiones publicadas el pasado mes de octubre del Instituto Nacional de Estadística (INE), Zamora será la provincia de España que más población perderá en los próximos 15 años, con una merma superior a los 34.000 habitantes. Será también una de las provincias con más alto índice de envejecimiento del país. El 40 % de los zamoranos tendrá más de 65 años.

Por otro lado, la Comunidad de Castilla y León perderá, según estas previsiones, cerca de 207.000 habitantes, lo que supone un descenso de población del 8,6 % en ese periodo, el mayor del registrado en las comunidades autónomas españolas.

En virtud de ello se formulan las siguientes



PREGUNTAS

1.º- ¿Cómo valora la Junta de Castilla y León que Zamora sea la provincia de España que perderá más población en los próximos 15 años, según las previsiones del INE?

2.º- ¿Cómo valora el gobierno de la Comunidad la previsión del INE de que Castilla y León sea la comunidad española que más habitantes puede perder en los próximos 15 años?

Valladolid, 14 de noviembre de 2018.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
Ana Sánchez Hernández y
Luis Briones Martínez